



## Fernunterricht über Hochfrequenz

Posted on 25. August 2025

Die Distanz war schon immer eine Herausforderung für die Schulbildung. Wie dies in Australien im letzten Jahrhundert gelöst wurde ist auf der Homepage des Government of Queensland in einem kleinen Geschichts - Rückblick zu lesen.

[Link zum Bericht](#)

Einmal mehr zeigt sich, wie Funktechnologie durch ihre Einfachheit und damit verbundenen guten Verfügbarkeit einen wesentlichen Beitrag zur Entwicklung beigetragen hat.



Symbolbild Schulunterricht über Funkgerät